
 
ACTA DE REUNIÓN  

 
 

Recuerde enviar vía mail a la  
lista del IXP CABASE:       ______________________@listas.cabase.org.ar  
 dentro de las 72 hs de realizada la reunión.  
Nota: DE NO HABER OBJECIONES EN LAS PRÓXIMAS 72 HS al envío del mail, se da por aprobada la presente acta.  
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ACTA CONFECCIONADA POR PARTE DEL COORDINADOR TÉCNICO DEL IXP CABASE TITULAR O 

ALTERNO (EN SU AUSENCIA):  

DATOS DEL NAP: SUBCOMISIÓN ADMINISTRADORA DEL IXP/ NAP CABASE REGIONAL CORDOBA 

 TRES LETRAS QUE IDENTIFICAN AL IXP/NAP: COR  

DATOS DE LA REUNIÓN: 24 de Abril de 2019 a las 9:30 Hs. Salón Prosecretaria de Informática de la UNC. 

ASISTENTES: 

NOMBRE APELLIDO RAZÓN SOCIAL A LA QUE REPRESENTA   

Mauro Miretti Santa Rosa de Río I Webex 

Martin  Ambort Grape – AirSat  

Marcos Bettucci UNC  

Cristian  Pazos NOC – CABASE Webex 

Ernesto Golomb ADM- CABASE Webex 

Carlos Marzari Río Cuarto Webex 

Miguel Montes UNC  

Juan Carlos Márquez Coop. de Serv. Pub. de CC y JM Ltda.  

Gustavo Scravaglieri Grape – AirSat  

Juan José Bonis Coop. Río Tercero Webex 

Martin  Rodríguez NOC – CABASE Webex 

Nicolás Casco UNC  

Gustavo Goluvenko CooVilRos  

Sergio  Bentivenga Silica Network  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

about:blank


 
ACTA DE REUNIÓN  

 
 

Recuerde enviar vía mail a la  
lista del IXP CABASE:       ______________________@listas.cabase.org.ar  
 dentro de las 72 hs de realizada la reunión.  
Nota: DE NO HABER OBJECIONES EN LAS PRÓXIMAS 72 HS al envío del mail, se da por aprobada la presente acta.  
  

Página 2 de 3 

 

TEMARIO: 

1- ACTA ANTERIOR  

2- INFORME GENERAL CABASE 

3- INFORME COORDINACIÓN TÉCNICA 

4- VARIOS 

5- FECHA DE LA PRÓXIMA REUNIÓN  

 

1. FECHA DEL CORREO ELECTRÓNICO CON EL ACTA ANTERIOR CIRCULADA a la 

lista del IXP-COR: 

 

napcordoba@listas.cabase.org.ar : 28/03/ 2019 

La misma fue aprobada: 01/04/2019 

 

 

2. INFORME CABASE: 

a. Graciela Sánchez envió por mail el estado financiero, actualizado al 

20/04/2019, para nuestro control. 

b. Cristian Pazos, de Cabase, nos pidió repasar con los miembros del IXP las 

redes publicadas a través de ruteo central y los registros en PeeringDB.  

c. Ernesto Golomb, de Cabase, nos confirmó que están avanzadas las 

gestiones para instalar en ruteo central las CDN de Microsoft y Amazon. 

También se está gestionando las CDN de Spotify y confirmó que Akamai 

no hará distribución de CDN a los IXP. 

d. Desde Cabase reiteraron la invitación para asistir y participar al “Internet 

Day” a realizarse los días 16 y 17 de Mayo en CABA, festejando también 

los 30 años de Cabase. 

 

3. INFORME COORDINACIÓN TÉCNICA:  

a. Se comentaron las gestiones realizadas con los miembros que figuraban 

con deuda. 
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b. Se recibieron, hace un par de días, los equipos para montar la CDN de 

Cloudfare. Se está trabajando con ruteo central para instalar y poner en 

marcha esta CDN.  

 

4. VARIOS 

a. Recibimos al inicio de la reunión al Dr. Franco Pilnik, Secretario del Área 

de Coordinación y Seguimiento del Cibercrimen – Ministerio Publico 

Fiscal de Córdoba y a los Investigadores Natalia Diego y Alejandro 

Richard; estas personas aceptaron la invitación realizada desde la mesa 

del IXP para conversar con ellos sobre la problemática del Cibercrimen en 

Córdoba, el rol que cumplimos los ISP’s durante las investigaciones de 

estos delitos y para comenzar a establecer un vínculo más directo, 

personal y colaborativo entre nosotros. La idea es volvernos a reunir para 

comenzar a definir algún protocolo de trabajo sobre esta problemática   

b. Al repasar con la mesa los temas tratados en la última reunión General 

de IXP’s, el 27 de marzo de 2019 en CABASE, los representantes de EPEC, 

CooVilros y la UNC plantearon su disconformidad por la decisión que se 

tomó en dicha reunión, en relación a la forma de distribución de costos 

para el llenado de las CDN en ruteo central que se aplicara a partir del 1 

de Junio de 2019 y que se verá reflejado con la facturación de puntos Nap 

indirectos de Julio 2019. Se pedirá a Hernán Seoane nos ayude a entender 

las dudas planteadas en relación al porqué del cambio en el modelo que 

se venía aplicando y a realizar una simulación de costos actuales y futuros 

que verán los miembros. Se invitó formalmente a todos los miembros del 

IXP-COR a participar de las reuniones generales de IXPs para poder allí 

también plantear cada posición o postura ante estas situaciones. 

 

5. REUNIÓN DE LA SUBCOMISIÓN ADMINISTRADORA DEL IXP-COR :  

FECHA DE PRÓXIMA REUNIÓN:  

Miércoles 29/05/2019 a las 9:30 Hs. en Sala de Prosecretaria Informática de la UNC 
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